
Fwd: Benützung der Sportanlagen

Sehr geehrte Damen und Herren,

wären Ihnen sehr verbunden, wenn hierzu eine Klärung erfolgen könnte.

Mit den besten Grüßen
Horst Schulz

Anfang der weitergeleiteten Nachricht:

Von: Horst Schulz <ruffinissimo@gmx.de>
Betreff: Benützung der Sportanlagen
Datum: 24. März 2020 um 16:42:01 MEZ
An: waisenhaus.soz@muenchen.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben die Entscheidung der Stadt, infolge der Migrationsfolgen von 2015 im Waisenhaus ca 60
neue Plätze für Jugendliche  zu schaffen, begrüßt. Es war uns auch klar, dass dies zu einer
intensiveren Nutzung der Sportanlagen führen würde. Dass junge Menschen ihren
Bewegungsdrang auch ausleben müssen, ist eine Selbstverständlichkeit. Was sich seit ca 2 bis 3
Jahren allerdings stark geändert hat, ist die Benützung von Musikgeräten auf der Anlage, die die
sportlichen Aktivitäten wie z.B. Fussballspiele in voller Lautstärke begleiten. Mit den steigenden
Temperaturen und damit bei vielen Anwohnern offenen Fenstern wird dies umso stärker
empfunden.

Uns ist bekannt, dass in anderen Sportanlagen in München die Benützung von Musikgeräten mit
Rücksicht auf die Anwohner unterbleibt. Wären Ihnen sehr verbunden, wenn man den derzeitigen
Zustand einer Überprüfung unterziehen könnte. Nochmals, die sportlichen Aktivitäten der
Jugendlichen sind unverzichtbar und die Beeinträchtigungen damit auch hinzunehmen. Es muss
aber nicht sein, dass man der Musikbeschallung einer Handvoll Jugendlicher Priorität einräumt. Sie
können ihre Lieblingsmusik genauso gut in ihren Zimmern anhören.

Einstweilen besten Dank
und mit den besten Grüßen

Horst Schulz
Ruffinistr.9c

Horst Schulz <ruffinissimo@gmx.de>

Mo 30.03.2020 13:05

An:BA 9 <ba9@muenchen.de>;

Cc:mailbox-waisenhaus.soz <waisenhaus.soz@muenchen.de>;
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